

Visita de la próxima titular de la Sectur

Maya Ka'an, un modelo de gestión turística a replicar: Josefina Rodríguez

- Contiene la idea de inclusión que tiene la presidenta electa Claudia Sheinbaum

Tulum.- El modelo de gestión turística Maya Ka'an que impulsa la gobernadora Mara Lezama Espinosa con el refrendo de la Declaratoria de la Zona Rural con Potencial Turístico es un ejemplo que debe replicarse en otras partes del país, pues contiene la idea de inclusión que tiene la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, señaló Josefina Rodríguez Zamora, próxima titular de la Secretaría Federal de Turismo (Sectur) en su visita al estado de Quintana Roo

“Felicidades Gobernadora, porque es justo lo que tenemos que replicar; ese es el reto que tenemos que hacer en todo el país, llevar la prosperidad compartida a otras entidades”, dijo la próxima funcionaria federal al participar, con la gobernadora Mara Lezama, en la Primera Sesión Ordinaria del Organismo Gestor de Maya Ka'an.

Maya Ka'an es una superficie de 909 mil 644 hectáreas en las que se encuentran 76 comunidades de la zona Maya, entre Felipe Carrillo Puerto y José María Morelos, destinadas a la conservación del patrimonio natural y cultural a través de la actividad turística.

Mara Lezama dio la bienvenida a la próxima titular de SECTUR y agradeció

su presencia en esta sesión ordinaria del Organismo Gestor del destino Maya Ka'an, de la que dijo los protagonistas serán las comunidades mayas que habitan en esta región. “Agradezco a Josefina que venga y se tome el tiempo de conocer estas manos extraordinarias y la calidez de los quintanarroenses”, dijo.

A los protagonistas les aseguró que junto con la primera mujer presidenta de México, la próxima secretaria de Turismo, y con la gobernadora receptiva, se seguirá trabajando de la mano con todas y todos en Maya Ka'an, un destino que creció en un 10%, para que la prosperidad compartida se refleje en sus bolsillos.

Bernardo Cueto Riestra y Andrés Aguilar Becerril, secretario y subsecretario de Turismo, respectivamente, explicaron que el modelo de co-gestión de Maya Ka'an busca que el éxito turístico se refleje en las comunidades mayas, con un desarrollo incluyente, parejo, respetuoso y no depredador del medio ambiente, con base en una Nueva Era de la Transformación y en el Nuevo Acuerdo por el Bienestar y Desarrollo.

En esta sesión, la gobernadora Mara Lezama reconoció a las empresas comunitarias que forman parte de la denominada



Josefina Rodríguez, próxima secretaria de Turismo federal, se reunió con la gobernadora Mara Lezama en el marco de la Primera Sesión Ordinaria del Organismo Gestor de Maya Ka'an.

“Ruta Guerra de Castas”, quienes serán las responsables y aliadas en brindar las mejores experiencias para viajeros responsables que buscan lo más auténtico y excepcional de la cultura maya viva, muchos de ellos que llegarán por el Tren Maya.

Durante la sesión se destacó que este organismo gestor, en el que forman parte 9 secretarías del gobierno estatal, instituciones, organizaciones, universidades, y beneficiarios, tiene por objetivo el desarrollo turístico sustentable, haciendo valer las disposiciones en la reformada Ley de Turismo y alineado con el Plan Maestro de Turismo Sustentable 2030, en el que se reconoce la importancia del turismo de naturaleza como alternativa importante para la diversificación y competitividad Turística de Quintana Roo.

En la clausura de la primera sesión ordinaria del Organismo Gestor de Maya Ka'an, estuvieron presentes Josefina Rodríguez Zamora, próxima Secretaria de Turismo de México, Bernardo Cueto Riestra, Secretario de Turismo de Quintana Roo; la presidenta honoraria del Sistema DIF Quintana Roo, Verónica Lezama Es-

pinosa; el director general del Consejo de Promoción Turística (CPTQ) Andrés Martínez Reynoso; Diego Castañón, presidente municipal de Tulum, y Ana Paty Peralta de la Peña, presidenta municipal de Benito Juárez.

ASISTE MARA LEZAMA A CEREMONIA DEL TERCER INFORME DE JUANITA ALONSO

En el Tercer Informe de Gobierno de la presidenta municipal de Cozumel, Juanita Alonso Marrufo, celebrado en el Centro de Convenciones de la isla, estuvieron presentes los tres poderes del estado, encabezados por la gobernadora Mara Lezama Espinosa.

Durante este evento se realizó una Sesión Solemne donde Alonso destacó el respaldo de los gobiernos federal y estatal en el desarrollo de la isla.

La alcaldesa reafirmó el compromiso de su administración con un gobierno progresista y eficiente, resaltando que su enfoque humanista se ha traducido en acciones concretas.

La gobernadora y otros líderes recibieron la glosa del Informe correspondiente.



La gobernadora Mara Lezama asistió a la ceremonia del Tercer Informe de la alcaldesa Juanita Alonso Marrufo, en donde señaló que “en Cozumel, el gobierno humanista se tradujo en hechos”